
(上接第一版) 区委组织部组织
科科长于水介绍道遥 园区企业
正在经历由野量变冶到野质变冶的
过程袁从 2015 年起袁我区累计
打造政企交流平台近 10 个袁设
置 野党员示范岗冶1000多个袁选
树优秀党员和先进企业党组织
近百个遥 作为我区首个工业开
票销售超百亿的民营企业袁江
苏金坛汽车工业有限公司于今
年 7 月 1 日专门召开 野喜迎党
的生日袁争当时代先锋冶表彰大
会袁 对优秀党员职工进行了表
彰遥 公司党委书记朱琛琦表示
野党建工作做实了就是生产力袁
做细了就是凝聚力袁 做好了就
是影响力 袁 做强了就是竞争
力遥 冶

野四位一体冶织密组织覆
盖之野网冶

如何才能在园区党建内容
不尽相同的环境下袁 找准着力
点袁集中用力袁集成推进钥区委组
织部认为袁应以系统化思维搭建
园区党建工作平台载体袁统筹推
进野一圈一带一云一中心冶建设袁
努力营造全面进步全面过硬的
园区党建生态遥 野一圈冶要要要园区
党建一体化协同圈袁按照统一标
准尧统一功能尧统一设计尧统一架
构袁 推进 8 个板块园区党建工
作遥 野一带冶要要要金武快速通道党
建示范带袁充分发挥党建在金武
快速通道这一金坛经济发展核
心带上的引领作用袁扩线成面绘

就园区党建红色地图袁组建野红
企联盟冶袁 发挥党建示范点的辐
射效应遥 野一云冶要要要党建智慧
云袁推进党建宣传与党员教育管
理数字化尧信息化尧智能化遥 野一
中心冶要要要党组织孵化中心袁在 8
个园区建立党组织孵化中心袁形
成野孵化党员要孵化组织要孵化
品牌冶层层深入尧环环相扣的动
态孵化机制遥

随着野四梁五力冶的不断夯
实袁 我区园区的党建网越织越
密尧越织越实袁企业党组织的政
治功能不断增强袁园区党建生态
圈日趋完善袁野党建强尧 发展强冶
正成为我区园区践行野高质量发
展和高速度增长冶的真实写照遥

余月霞 马笙宸
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本报讯 日前袁 省住建厅
领导带队来我区开展全省城
市供水安全保障暨城镇供水
规范化管理考核评价专项工
作遥 本次考核评价紧紧围绕我
区在城市供水管理工作中如何
开展落实安全保障尧规范化管
理尧二次供水和应急水源地建
设保护四大核心内容展开遥

检查组通过检查台账的方
式袁详细了解了我区政府供水管
理保障制度尧供水企业生产运营
状况尧水质化验检测数据尧水源
地达标建设与安全防护尧城市二
次供水改造实施进度等方面工
作开展情况袁并就重要问题认真
询问相关责任单位遥检查组还分
别对长荡湖水厂生产尧水质化验
检测尧 吾悦广场二次供水设施尧
服务大厅窗口及应急抢修物资
仓库尧长荡湖与钱资荡水源地现
状开展现场核查遥

通过检查袁 省住建厅领导
对我区近几年的城市供水安

全保障工作给予了认可遥 特别
是今年 7月袁 长荡湖水厂的正
式投运袁 从根本上改变了我区
供水主要依靠长江水单一来源
的格局遥 长荡湖水厂及配套供
水主管工程总投资费用约 6亿
多元袁 目前已建成一期 20 万
吨/日的供水规模遥 同期袁长荡
湖水源地达标建设工作也顺利
实施结束袁 为我区饮用水安全
稳定奠定了扎实基础遥 检查组
并就我区在城市供水安全保障
中存在的不足袁 提出了相关建
议遥

我区将在后续工作中袁狠抓
规范管理袁高标准尧严要求开展
城市供水安全保障工作袁确保城
市供水安全管理万无一失遥

余月霞 曹逸飞

省住建厅来坛开展
城市供水安全保障考核评价工作

本报讯 金城建材市场违
法建设治理行动已经正式启动袁
第一阶段摸底调查已经结束袁目
前进入动员拆除阶段遥

在拆除违建现场袁记者看到
城管队员手中拿了一份违法建
设拆除委托书袁现在袁已有不少
涉及违法建设的当事人签署了
这样一份委托书遥 那么袁在什么
情况下才会签署这样一份委托
书呢钥 野签署这份委托书就是当
事人同意拆除袁但他自身拆除存
在困难的情况袁就委托我们城管
这边帮助他拆除遥 冶城管工作人
员陈竟成介绍遥

自动员部署会以来袁区城管
行政执法局专案组人员分为 8
组袁在市场内醒目位置张贴政府
通告袁另增挂 70余条宣传条幅袁
并对有违建的业主挨家挨户上
门发放通告尧宣传动员遥 城管行
政执法局还从乡镇中队抽派人
手充实专案组力量袁同时袁执法

局与大队及各工作组签订责任
状袁明确目标责任袁全力保证违
建治理行动的进行遥

野如果觉得在二楼平台上拆
除有困难袁可以委托城管局进行
拆除袁 我们会安排专业的工人袁
尽可能减少你的损失袁减少对房
屋的危害袁拆除之后自己可以请
专业的人进行防水处理遥 冶区城
管行政执法大队五中队中队长
陆伟俊介绍遥 在动员中袁也有市
民反映如果顶层违建被拆除袁会
破坏防水层袁引发漏水问题遥 对
此袁区城管行政执法大队副大队
长陆卫林表示袁 可以通过加固袁

或者铺设防水层尧防水材料等合
法途径进行防水袁从而解决房屋
漏水问题遥

据了解袁此次治理行动分三
个阶段进行袁整个治理行动将在12月 31之前完成遥 野如果在 10
月 15号之前仍未自拆袁 或未申
请协助拆除的袁在 10月 15号之
后袁 我们将会发放强拆决定书尧
行政处罚决定书袁对违法建设进
行强制拆除袁另外一方面袁会对
当事人给予罚款的行政处罚袁行
政处罚将会记录到当事人的征
信等相关系统遥 冶陆伟俊表示遥

孙婷 周晴

入户宣传深入人心 拆违行动全面启动

我公司现决定与以下保险代理人解除 叶银行保险销售人
员保险代理合同曳院 瑾瑜 渊321181198610314089冤曰 徐留龙
渊320422196404050111冤曰袁赛赛渊321181199310013510冤曰吴欢
欢渊42032319951128371X冤遥

因通知后上述保险代理人未来我公司办理离职手续袁本
公司特再次登报公告与其解除 叶银行保险销售人员保险代理
合同曳遥 今后该保险代理人实施任何行为都不能代表本公司袁
并由其本人承担相应的法律责任遥

特此声明浴

中国人寿保险股份有限公司金坛支公司
2018年 9月 25日

声 明

本报讯 全区第四轮经济
普查开展以来袁西城街道各社
区因地制宜袁 探索普查模式遥
北门社区根据社区野网格化冶管
理袁探索野网格普查冶袁即把整个
社区划分为四个普查小区袁由
5名社区工作人员按照网格化
分工袁坚持先近后远尧先易后难
的原则袁利用早晚尧双体尧节假

日等时间袁 上门做好走访调查
工作遥 工作人员进行 PAD 定
位 袁 填写纸质表格并输入
PAD袁 确保数据的完整性和准
确性遥 北门社区范围 23.91平
方公里袁涉及普查对象 1300余
家袁 目前入户调查个体工商户
与企业 600余家遥

蒋建君 李富琴

北门社区

野网格普查冶覆盖全

本报讯 野海上升明月袁天
涯共此时遥 中秋佳节之际袁丹
阳门社区祝您阖家团聚袁幸福
甜蜜遥 第四轮经济普查全面展
开袁望得到大力支持袁请问 9月
25日在企业吗钥 冶

野谢谢祝福袁我一定派专人
做好对接工作遥 冶

中秋节前袁丹阳门社区工
作人员田金花给辖区企业发
短信袁得到企业积极响应遥 丹
阳门社区面积 1.5 平方公里袁
涉及普查对象企业与个体户

约 1000 余家袁 目前入户调查
个体工商户与企业 900 余户遥
据悉袁此次经济普查主要对象
为法人单位尧产业活动单位及
第二尧 三产业个体工商户等袁
普查指标包括主要业务活动尧
主营业收入尧 固定资产投资尧
从业人数等遥普查工作七月份
开始袁各社区先行调查袁再由
街道对普查数据进行复核和
清查袁明年四月份将完成整个
普查工作遥

蒋建君 王惠霞

丹阳门社区

野短信普查冶效果好

本报讯 9月 20日袁省文明
办尧省教育厅组织测评组对江苏
省常州未成年人社会实践基地
进行调研袁 基地负责人汇报了2016-2018 年度开展社会主义
核心价值观教育实践活动尧野文
明小义工冶尧野爱心小天使冶 等志

愿服务活动情况遥 近两年袁基地
共接待学生军训 261200 人次袁
开展 7 批野七彩的夏日冶公益夏
令营活与 3批 野缤纷的冬日冶公
益冬令营活动遥

测评组按照 51条测评指标
对基地工作逐一检查袁实地察看

了 11个主题教育场馆尧宿舍尧餐
厅等场所袁对基地接待学生人次
进行抽样问卷调查遥 调研中袁测
评组领导对基地服务未成年人尧
培育文明好少年袁发挥基地在立
德树人尧实践育人中的积极作用
给予了充分肯定遥 刘莉

省文明办一行来坛调研
未成年人社会实践基地运行管理测评工作

本报讯 9月 24日袁法国当
地时间 11:00袁中国当地时间 17:
00袁法国枫丹白露地区的女市长
玛丽女士在欧洲国际人才交流
协会秘书长尧常州市驻欧洲招才
引智联络处主任黄申平博士袁秘
书长助理王笑笑女士陪同下袁到
巴黎大区塞纳马恩省立中心医
院视察袁并慰问了在这里进修学
习的我区人民医院三位医生遥

玛丽市长及法方医院领导
高度评价中国医生敬业勤奋好
学袁 赞誉中医技术的医疗效果遥
市长还十分关心进修人员的居
住环境袁当看到他们的宿舍干净
卫生舒适后袁非常高兴遥

中秋佳节的意蘊在一个野情冶
字袁玛丽市长及法国友人们袁用他
们的热情尧 真情温暖了在外求学
的游子们的心袁 陪伴他们度过了

令人难忘尧意义非凡的中秋节袁这
份中法友谊之情弥足珍贵遥 在法
国进修的三位医师表示院野千里万

里袁根在金坛遥 赴法进修的机会十
分难得袁唯有努力学习袁才能不负
重托遥 冶 邵桢 黄申平

区人民医院

进修医生在法国过中秋

法国枫丹白露地区女市长玛丽女士一行慰问区人民医院进修医生


